

“Con Trelleborg llegó a cotas que antes eran imposibles”

Paulino López García (46 años), maquilero de Barrax (Albacete), es un auténtico especialista. Un maquilero enfocado única y exclusivamente a la recolección y que elige Trelleborg por su fiabilidad y rentabilidad. “Este negocio hay que llevarlo en la sangre”.

La cosechadora John Deere 9780 CTS equipada con Trelleborg TM2000 800/65R32, tecnología radial para una máxima fiabilidad.

La peculiaridad de su actividad, con un trabajo muy intenso focalizado en periodos de tiempo muy reducidos, le convierte en un cliente muy exigente. “Valoro mucho que mis maquinarias duren sin dar problemas. Estamos obligados a respetar las fechas con las que nos comprometemos con nuestros clientes. Y si tengo clientes desde hace 25 años, es porque valoran que les realizo el trabajo bien y en el menor tiempo posible. Por lo tanto, hay que ir preparados al 100%: no me la puedo jugar con inversiones en las que busque ahorrarme una peseta, porque puedo acabar perdiendo un duro”, señala.

Así que con los neumáticos no se la juega porque “tienen un papel muy importante, especialmente cuando se cosecha en pendientes, ya que tenemos que evitar que la máquina patine” explica Paulino. “Desde que empezó mi padre con el negocio hemos tenido 14 cosechadoras y, por tanto, hemos conocido todo tipo de neumáticos. Con algunos era imposible trabajar en pendientes debido a lo que patinaban. Ahora mismo,

con Trelleborg, puedo llegar a cotas que con otras marcas me era casi imposible”.

En otros aspectos muy valorados por los profesionales, como la estabilidad y la comodidad durante el transporte en carretera, Paulino señala “Van muy bien, muy suave. No me han dado problemas, a pesar de que cosecho en terrenos difíciles y complicados, con muchas piedras”. Además, Paulino destacó que **los neumáticos Trelleborg tienen un escaso desgaste**. “He hecho 3 campañas de unas 1.000 horas cada una y están en muy buenas condiciones. Otras marcas ya habrían sufrido mucho deterioro. Espero llegar a trabajar con ellos unas 7.000-8.000 horas”.

El agricultor recuerda que los maquileros están en contacto entre ellos y comparten experiencias con los productos que utilizan, “con los neumáticos también sucede y he llegado a la conclusión de que **Trelleborg es la que más garantías ofrece”.**

Los López: Gabino (padre, a pie de campo) y Paulino (hijo, arriba, en la máquina)

“Además, valoro mucho el servicio posventa y **tengo amigos que también utilizan Trelleborg que han contado con el apoyo de la marca. Aunque tengo que decir que a mí no me han dado problemas**”. De cara a la campaña 2015, se muestra optimista con un sector que durante mucho tiempo ha estado “olvidado”, pero del que, a su juicio, comienzan ahora a acordarse. “El campo es un negocio eterno, porque hay que cosecharlo. La situación está evolucionando”.

Paulino concluye con un mensaje claro dirigido a otros compañeros de profesión: “Cuando tengan que cambiar neumáticos, que vayan a un sitio fiable, de garantía y que sea capaz de ofrecer unas condiciones asumibles. Durante años he trabajado con otra marca Premium de neumáticos y debo destacar que estoy muy contento con el cambio, porque **Trelleborg ofrece rentabilidad y un servicio profesional**”.